

# 10月の園だより

合志市社会福祉協議会 このみ坂保育園 【10月1日発行】

朝夕は、めっきり涼しくなりました。季節の変わり目で、気温差が厳しいので、衣服の調整をしながら体調を崩さないように、注意していきたいと思えます。

そんな中でも、元気いっぱいの子どもたちは、ご家族の皆様頑張っている姿を観てもらうことも、楽しみにしながら運動会に向けて練習しています。特に年長児は、友だち同士で声を掛け合い、クラスでの競技にも意欲的です。運動会や芋ほり、ふれあい館祭りや、一人暮らしの方との交流会には太鼓演技で参加します。日々の活動の中でいろいろな体験を通して、心も体も成長してほしいと思えます。

- ～今月の予定～
- 7日(月) シングルシルバーのつどい
  - 8日(火) 運動会予行練習
  - \*9時までに登園**
  - 9日(水) 身体測定(0・1・2歳児)
  - 10日(木) 身体測定(3歳以上児)
  - 13日(日) 運動会
  - \*8:30~8:40登園**
  - 17日(木) 避難訓練
  - 20日(日) ふれあいフェスティバル
  - 24日(木) 中央小・東小就学前健診
  - 25日(金) 誕生会
  - 30日(水) 南小就学前健診

【今月のねらい】

- ・運動会に期待を持ちながら、運動遊びを楽しむ。
- ・秋の自然に興味・関心を持ち、遊びに取り入れ楽しむ

《お願い》 ひとり一役が終わられていない方は、運動会当日にお手伝いをお願いします。

10月生まれのおともだち

☆おめでとう☆

- 4日 河相 はやとくん(2歳)
- 4日 本 りゅうきくん(4歳)
- 11日 小山 ゆきなさん(3歳)
- 13日 池田 ゆうたくん(6歳)
- 15日 坂口 こうきくん(3歳)
- 15日 財津 よしはるくん(5歳)
- 18日 加納 よしきくん(3歳)
- 19日 松上 ゆうなさん(3歳)
- 24日 八石 まなとくん(5歳)
- 31日 岩村 たつみくん(6歳)

《お知らせ》

そよかぜ組の、三嶋先生が結婚されました。苗字が変わり、出口由美先生となります。よろしくお願ひします。



ひかり組さん金魚に興味津々でした!(^\_^)!



仲良し3人組☆



気持ちいい～



敬老会のお祝いにいったよ

# クラスだより

## ひかり組

ずいぶん涼しくなり、戸外遊びやお散歩を楽しむ機会が増えてきました。歩けるようになったお友だちは「お靴持っておいで～」と言うと自分の靴を持ってきてくれます。靴を履くとニコニコとても嬉しそうです(\*^\_^\*)散歩の途中でトンボや金魚を発見!!「おーっ!!」「あった!!」と興奮しながら指差していますよ♪ふれあい館で出会うお友だちやおばあちゃんたちには、「ハッピー!!」と言いながら手を振っています☆お部屋では、新しいお友だちによしよししてくれたり、おねえちゃんしてくれる姿に成長を感じています!

☆今月の目標☆園庭や散歩などで秋の自然に触れ体を十分に動かして遊ぶ。

## そよかぜ組

まだまだ暑い日は続いていますが、9月はよくお散歩に出かけました♪農道では、草の中から聞こえる虫の声を聞き、「スズ虫かな?」と何の虫か想像してみたり、大きなバッタを追いかけて、生い茂った草にダイブしてゴロゴロしたりと元気いっぱい楽しんでいました(\*^\_^\*)運動会では初めてサークルを走るので、練習をしました。近道したり、大回りしたりと思わず笑ってしまうような場面も・・・終わったお友だちは「がんばれー!」と頑張って走るお友達を応援していました。本番はきっとドキドキだと思いますが、楽しく参加してもらえればと思います(\*^~^\*)

☆今月の目標☆散歩や戸外遊びを通して、秋の自然に興味をもつ

## にじ組

朝・夕のお集まりや、食事前に歌を歌っています。おしゃべりが上手になってきた、にじ組さん達に「何歌いたい!?!」と、たずねると“さいた!!(チューリップ)”“ちょうちょ!!”と9月にも関わらず、春の歌のリクエストが…♪(笑)リクエストに答えて弾くと、全力で歌う子・リクエストして終わる子…いろいろな姿が見られています(^\_^♪今は秋の歌を中心に歌っています。「とんぼのめがね」「どんぐりころころ」「大きな栗の木の下で」など...「どろんことたいよう」もお気に入り、曲が始まると立ち上がって大きな声で歌っていますよ♪

何事にも全力で取り組む可愛いにじ組さんです!

☆今月の目標☆自分でやろうという気持ち、身の回りのことを自分でしようとする

## 異年齢保育(ほし・つき・たいよう)

9月はシルバーウィークでデイサービスに、ほし組の子ども達「むすんでひらいて」「もみじ」の歌を披露しに出掛けました。利用者さんともふれあい、握手をしたりして交流を深めることができました。子ども達も「可愛いね～☆」と言われ、照れ笑いをしていた子ども達の姿が印象的でした(\*^\_^\*)又、10月の運動会に向けて少しづつ練習を始めました。かけっこ、玉入れ、綱引きをしたり・・・子ども達は大喜び(\*^\_^\*)綱引きの練習ではグループ対抗で行い、何度か練習をすると子ども達も「次は、勝つぞ!!」と気合を入れて自然と子ども達同士で「エイエイオー!!!」と掛け声をかける姿も見られていました。本番が楽しみです(\*^~^\*)

☆今月の目標☆運動会を友だちと協力して取り組み、戸外で思い切り体を動かして楽しもう☆